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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 17 DE JULIO DE 2008 (Aprobada en Sesión Ordinaria 
de 17 de junio de 2009) 

 
Siendo las 10:00 horas del día 17 de julio de 2008, en la Sala de Juntas de la Facultad de 

Ciencias y bajo la presidencia del Sr. Decano D. Manuel González Lena, se reúnen las personas 
relacionadas en el Anexo I, habiendo disculpado su ausencia el Sr. García Orellana, y actuando como 
secretario D. Antonio Muñoz del Viejo, para tratar el siguiente punto en el ORDEN DEL DÍA: 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la sesión ordinaria de la Junta de Facultad de 24 
de abril de 2008 y de las sesiones extraordinarias de 24 de abril, 13, 22 y 29 de mayo, 26 de junio y 
de 7 de julio de 2008. 
2.- Informe del Sr. Decano. 
3.- Discusión y aprobación, si procede, de la propuesta de horarios para el curso 2008/09. 
4.- Discusión y aprobación, si procede, de la propuesta del calendario de exámenes para el curso 
2008/09. 
5.- Renovación de la Comisión para Asuntos Económicos de la Facultad de Ciencias. 
6.- Renovación de la Comisión de Convalidaciones de la Facultad de Ciencias. 
7.- Asuntos de trámite: 
     a) Inscripciones  y Tribunales de Trabajos de Grado. 
     b) Otros. 
8.- Ruegos y preguntas. 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas de la sesión ordinaria de la Junta de Facultad 
de 24 de abril de 2008 y de las sesiones extraordinarias de 24 de abril, 13, 22 y 29 de mayo, 26 de 
junio y de 7 de julio de 2008. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. López Piñeiro y la Sra. 
Espinosa Mansilla.  
 
* El Sr. López Piñeiro agradece el Sr. Secretario la redacción de las actas y como en ellas se reflejan 
fielmente el sentido de sus intervenciones.  
 
* La Sra. Espinosa Mansilla sugiere algunos cambios en la redacción del contenido de su intervención en 
la sesión de 26 de junio. 
 El Sr Secretario, quien suscribe, recoge esos cambios y señala que serán incorporados a la 
redacción final del acta de esa sesión según lo apuntado por la Sra. Espinosa Mansilla. 
 
 El Sr. Decano somete a votación la aprobación de las actas de la sesión ordinaria de la Junta de 
Facultad de 24 de abril de 2008 y de las sesiones extraordinarias de 24 de abril, 13, 22 y 29 de mayo, 
26 de junio y de 7 de julio de 2008, con las modificaciones señaladas. Se aprueban por unanimidad. 
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2.- Informe del Sr. Decano. 
 
 El Sr. Decano informa de los estudiantes preinscritos para el curso 2008/09, datos que acaba de 
recibir del Sr. Administrador del Centro. A continuación, repasa los acuerdos adoptados en las últimas 
sesiones del Consejo de Gobierno de la Universidad de Extremadura, en adelante UEx, celebradas desde 
el 24 de abril. En la sesión de 5 de mayo se aprobó la estructura de la Gestión de la Calidad, que requiere 
de un sistema en cada centro; con el compromiso rectoral de que el responsable de calidad de cada 
centro tenga categoría y remuneración de vicedecano desde el primero de enero de dos mil nueve. 
También se aprobó el Reglamento de Quejas y Sugerencias. En la sesión de 16 de julio se presentó la 
lista de profesores que solicitaron acogerse al proceso de jubilación anticipada, entre los que se 
encuentran tres compañeros de la Facultad; además, se acordó la concesión de la categoría de Profesor 
Emérito al Prof. Salinas López. El Sr. Decano agradece a todos estos profesores los servicios prestados a 
nuestra Facultad y les da la enhorabuena. También se aprobó la Oferta de Curso Académico para 
2008/09 y los programas de doctorado para el bienio 2008/10. Seguidamente, el Sr. Decano informa 
sobre la celebración de una sesión de la Comisión de Planificación Académica de la UEx, celebrada el 
lunes 14 de julio. Dice que en ella el Vicerrector informó sobre el estado de la elaboración de los planes 
de estudio de los grados, sobre los cuales deberían enviarse los borradores antes del 31 de julio, y con 
ellos se trabajará paralelamente en tres vías: decanatos y direcciones de centros, filtrado técnico y 
direcciones de departamentos; debiendo finalizar este primer proceso a finales de septiembre. Señala que 
en la Facultad de Ciencias, el estado de los distintos grados es diferente, aunque ya se han remitido los 
objetivos y las competencias de todos, y sobre los cuales ya se han recibido alegaciones y sugerencias 
que se remitirán a las respectivas comisiones. Finalmente, informa que después de las últimas elecciones 
a Decano, y de momento, el equipo de dirección de la Facultad seguirá siendo el mismo que hasta ahora. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. Trujillo Carmona, el Sr. 
Muñoz de la Peña Castrillo, el Sr. Olivares del Valle, el Sr. López Piñeiro y el Sr. Garzó Puertos.  
 
* El Sr. Trujillo Carmona deduce que el trámite de los planes de estudio no contempla la aprobación por 
parte de las juntas de los centros. 
 El Sr. Decano responde que sí, así es. 
 
* El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo desearía saber quién está haciendo el filtrado técnico de los planes de 
estudio  y si las alegaciones presentadas son de todos los planes de estudio. 
 El Sr. Decano responde que es la Oficina de Convergencia Europea la que presenta las 
alegaciones, generalmente relacionadas con aspectos formales; y que éstas no se refieren a todos los 
grados propuestos, de momento sólo Matemáticas y Química. 
 
* El Sr. Olivares del Valle tiene la idea de que en la sesión de 5 de mayo del Consejo de Gobierno de la 
UEx se debatió el Informe del Sistema de Garantía de Calidad y no se aprobó nada al respecto, si no una 
iniciativa que se pondría en práctica de acuerdo con el programa AUDIT. 
 El Sr. Decano responde que sí que se debatió un informe del programa AUDIT y que sí se 
aprobó la estructura de Gestión de la Calidad de la UEx. De cualquier manera, sugiere que se realice la 
comprobación en las actas de esa sesión. 
 
* El Sr. López Piñeiro desea saber en qué condiciones se elaborarán los títulos aprobados recientemente 
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por el Consejo de Gobierno de la UEx 
 El Sr. Decano responde que se trata de títulos que se desarrollarán en programas formativos 
conjuntos. 
 El Sr. Muñoz de la Peña Castrillo retoma la palabra para aclarar que el título de Humanidades, 
que se ha pospuesto para el curso 20010/11, cuenta actualmente con 16-17 estudiantes de nuevo ingreso, 
y la solución que se ha planteado es cursar los dos primeros años con cualquiera de las titulaciones de la 
Facultad de Filosofía y Letras. Se le ocurre que Enología pudiera tener una solución similar, aunque esa 
no sea la solución para esta titulación en la Facultad de Ciencias. 
 Toma la palabra la Sra. Guiberteau Cabanillas para decir que ella entendió que eso se 
correspondería con los títulos nuevos. 
 El Sr. Mateos Masa interviene para decir que la solución para las Filologías era intercambiar 
unas asignaturas de lenguas modernas que finalmente no fructificó. 
 
* El Sr. Garzó Puertos dice que en el plan de estudios de Física se han encontrado competencias que 
sería bueno revisar e incluir. Cree que los planes establecidos por el Vicerrectorado no son factibles y ha 
entendido que la información que se genere se envíe directamente al Vicerrectorado, que se espera que 
sea magnánimo en cuanto a los planes.  
 El Sr. Decano dice que las Comisiones de los Planes de Estudios de la Facultad de Ciencias 
están trabajando bien y mucho, y cree que ellas deben enviar la información que se genere hasta el 31 de 
julio, sea cual sea. Y que sea el Vicerrectorado quien ponga de manifiesto los fallos. 
 
 Se abre un segundo turno de intervenciones. Piden la palabra el Sr. Cintas Moreno y el Sr. 
Mateos Masa.  
 
* El Sr. Cintas Moreno dice que le ha llegado una información oficiosa de que el Ministerio de 
Educación y Ciencia transformará los actuales cursos de doctorado en másteres para el curso 2009/10. 
 El Sr. Decano responde que no cuenta con información al respecto. 
 
* El Sr. Mateos Masa dice que nunca entendió que las comisiones tuvieran diálogo directo con el 
Vicerrectorado. Cree que la remisión de la información la debe hacer el Decano. 
 El Sr. Decano asume esa formalidad.  
 
3.- Discusión y aprobación, si procede, de la propuesta de horarios para el curso 2008/09. 
 El Sr. Decano cede la palabra al Sr. Garzó Puertos, Vicedecano de Ordenación Académica, 
quien explica el proceso que se ha llevado para elaborar la propuesta, dice que el similar al de cursos 
anteriores. 
 Se abre un primer turno de intervenciones. Pide la palabra la Sra. Mulero Díaz. 
 
* La Sra. Mulero Díaz pregunta sobre la posibilidad del desdoblamiento en dos grupos en primero de la 
licenciatura en Biología. 
 El Sr. Garzó Puertos responde que ya el curso pasado se reunieron los dos antiguos grupos en 
uno en todas las asignaturas, y que la  previsión de matrícula para el curso 2008/09 no hace pensar en la 
necesidad de crear de nuevo dos grupos. 
 
 El Sr. Decano somete a votación la aprobación la propuesta de horarios para el curso 2008/09. 
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Se aprueban por unanimidad. 
 
4.- Discusión y aprobación, si procede, de la propuesta del calendario de exámenes para el curso 
2008/09. 
 El Sr. Decano cede la palabra al Sr. Garzó Puertos, Vicedecano de Ordenación Académica, 
quien explica el proceso que se ha llevado para elaborar la propuesta, dice que el similar al de cursos 
anteriores. 
 Interviene el Sr. Secretario, quien suscribe, para apuntar algunos detalles sobre el proceso de 
elaboración de la propuesta. 
 
 Se abre un primer turno de intervenciones. No hay peticiones de palabra. 
 
 El Sr. Decano somete a votación la aprobación la propuesta de calendario de exámenes para el 
curso 2008/09. Se aprueban por unanimidad. 
 
5.- Renovación de la Comisión para Asuntos Económicos de la Facultad de Ciencias. 
 El Sr. Decano solicita la presentación de candidatos por cada sector universitario. Finalmente se 
presentan los siguientes miembros de la Junta de Facultad: por el Sector A, D. Reyes Babiano Caballero; 
por el Sector B, Dª Emilia Botello Cambero y D. Emilio Viñuelas Zahínos; por el Sector C, D. Antonio 
Castaño Tierno; y por el Sector D, D. Francisco Javier Cebrián Fernández. 
 Se procede a la votación por sectores, y finalmente resultan elegidos, por el Sector A, D. Reyes 
Babiano Caballero; por el Sector B, Dª Emilia Botello Cambero (titular) y D. Emilio Viñuelas Zahínos 
(suplente); por el Sector C, D. Antonio Castaño Tierno; y por el Sector D, D. Francisco Javier Cebrián 
Fernández. Por tanto, la Comisión de Asuntos Económicos de la Faculta de Ciencias queda constituida 
de la siguiente manera (art. 40ª del Reglamento de la Facultad de Ciencias):  
 

- Decano o Vicedecano en quien delegue, Presidente 
- Administrador del Centro 
- D. Reyes Babiano Caballero, Sector A 
- Dª Emilia  Botello Cambero, Sector B 
- D. Antonio Castaño Tierno, Sector C 
- D. Francisco Javier Cebrián Fernández, Sector D 

 
6.- Renovación de la Comisión de Convalidaciones de la Facultad de Ciencias. 
 El Sr. Decano recuerda que el art. 40b del Reglamento de la Facultad de Ciencias que regula la 
composición y las funciones de la Comisión de Convalidaciones, y recuerda que tiene carácter de 
comisión delegada. Propone que caso de no haber candidatos representativos del algún título, se invite a 
participar en la misma, con voz y sin voto a un profesor o profesora de dicho título que no pertenezca a 
la Junta de Facultad, así como la incorporación de un estudiante también con voz pero sin voto. Tras 
aprobar esta proposición se procedió a la elección de los miembros de la Comisión de Convalidaciones, 
resultando elegidos los siguientes miembros: 
 

• Miembros con voz y voto: 
o Decano o Vicedecano en quien delegue 
o Dª Ana Beatriz Rodríguez Moratinos (Biología) 
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o D. Mariano Rodríguez-Arias Fernández (Matemáticas) 
o D. Fernando Beltrán Novillo (Ingeniería Química) 
o D. Miguel Jurado Vargas (Física) 
o D. Evaristo Ojalvo Sánchez (Química) 
o D. Manuel Mota Medina (Ciencias y Técnicas Estadísticas) 
o Dª. Natividad Chaves Lobón (Ciencias Ambientales) 

• Miembros con voz y sin voto: 
o Dª Julia Marín Expósito (Enología) 
o D. Juan Manuel Martínez Brígido (Estudiante) 

 
 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual doy fe como Secretario. 
 
 

                   Vº Bº    
            EL DECANO 

                        
  Fdo.: Antonio Muñoz del Viejo           Fdo.: Manuel González Lena 
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Anexo I. Relación de asistentes 
 
MIEMBROS NATOS 
 
Equipo de Dirección 
Sr. D. Manuel González Lena   Decano 
Sr. D. Vicente Garzó Puertos   Vicedecano de Ordenación Académica 
Sra. Dª Agustina Guiberteau Cabanillas  Vicedecana de Relaciones Institucionales 
Sr. D. José Emilio Rebollo Feria   Vicedecano de Infraestructuras 
Sr. D. Mariano J. Rodríguez-Arias Fernández Vicedecano de Estudiantes 
Sr. D. Antonio Muñoz del Viejo   Secretario Académico 
 
 Administrador del Centro 
 D. Alfonso Julio Galán González 
 
 Representantes Departamentos con docencia en el Centro 
 Dª Carmen Barriga Ibars  Dpto. de Fisiología 
 D. Fernando J. Beltrán Novillo  Dpto. de Ingeniería Química y Química Física 
 D. Carlos Javier García Orellana Dpto. de Ing. Eléctrica, Electrónica y Automática  
 D. Luis Miguel Hernández Martín Dpto. de Ciencias Biomédicas 
 D. Miguel Jurado Vargas  Dpto. de Física 
 D. Pedro Macías Laso   Dpto. de Biología Molecular, Bioquímica y Genética 
 D. Gervasio Martín Partido  Dpto. de Anatomía, Biología Celular y Zoología 
 D. José Morales Bruque  Dpto. de Física Aplicada 
 Dª María Ángeles Mulero Díaz  Dpto. de Matemáticas 
 D. Luis Lorenzo Paniagua Simón Dpto. de Ingeniería del Medio Agronómico y Forestal  
 
 Delegado y Subdelegado de Facultad 
D. Juan Manuel Martínez Brígido Delegado de Facultad  

 
 MIEMBROS ELECTOS 
 
 Representantes de Profesores pertenecientes a los Cuerpos Docentes Universitarios (Sector A) 
 D. Francisco Javier Alonso Romero  
 D. Martín Ávalos Martín 
 Dª Natividad Chaves Lobón 
 D. Pedro Cintas Moreno 
 Dª Isabel Duran Martín-Merás 
 Dª Anunciación Espinosa Mansilla 
 D. Ángel López Piñeiro 
 D. Vidal Luis Mateos Masa 
 D. Evaristo A. Ojalvo Sánchez 
 D. Francisco Javier Olivares del Valle 
 Dª Isabel Olivero Jiménez 
 D. Manuel Ramírez Fernández 
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 Dª Ana Beatriz Rodríguez Moratinos 
 D. Francisco Vinagre Jara 
 
Representantes de Otro Personal Docente e Investigador (Sector B) 
D. Francisco Javier Acero Díaz 
D. Ignacio Bejarano Hernando 
Dª Emilia del Carmen Botello Cambero 
D. José Luis Bravo Galán 
Dª Ilda de Jesús Casimiro Felicio 
Dª Mónica Martí Mus 
Dª Ana Lourdes Oropesa Jiménez 
D. Emilio Viñuelas Zahínos 
 
Representantes de estudiantes (Sector C) 
 
 
Representantes de Personal de Administración y Servicios (Sector D) 
D. Francisco Javier Cebrián Fernández 
Dª María Luisa Godoy Olea  


